

BAB V

PENUTUP

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan analisa kinerja keuangan PT Bank Danamon Indonesia, Tbk yang telah dibahas pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. LDR PT Bank Danamon Indonesia, Tbk pada periode 2019, rata-rata sebesar 91,02%, hal ini menunjukkan likuiditas Bank Danamon Indonesia masih cukup baik. CR PT Bank Danamon Indonesia, Tbk. Rata-rata CR sebesar 0,33%, hal ini menunjukkan likuiditas Bank Danamon Indonesia kurang baik.
2. CAR PT Bank Danamon Indonesia, Tbk rata-rata sebesar 25,9%, yang berarti solvabilitas Bank Danamon Indonesia sangat kuat dan mampu mengantisipasi seluruh risiko menggunakan modal yang dimilikinya.
3. ROA PT Bank Danamon Indonesia, Tbk pada periode 2019-2023, rata-rata sebesar 1,36%, hal ini menunjukkan profitabilitas Bank Danamon Indonesia masih cukup baik. ROE PT Bank Danamon Indonesia, Tbk mengalami kecenderungan Peningkatan setelah pandemi covid-19. rata-rata ROE sebesar 6,9%, hal ini menunjukkan profitabilitas Bank Danamon Indonesia masih sangat baik. BOPO PT Bank Danamon Indonesia, Tbk pada periode 2019-2023, rata-rata BOPO sebesar 81,75%, hal ini menunjukkan profitabilitas Bank Danamon Indonesia kategori buruk. NIM PT Bank Danamon Indonesia, Tbk mengalami kecenderungan Peningkatan setelah pandemi covid-19. rata-rata NIM sebesar 7,72%, hal ini menunjukkan profitabilitas Bank Danamon Indonesia masih sangat baik.

V.2 Saran

Berdasarkan pembahasan diatas, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi penulis selanjutnya disarankan dapat lebih mengembangkan penulisan menjadi lebih baik dengan menggunakan objek bank lain sehingga mendapat perbedaan hasil
2. Bagi PT Bank Danamon Indonesia Tbk disarankan untuk fokus pada peningkatan penyaluran kredit produktif, pendapatan non-kredit, dana murah, kualitas aset, modal, efisiensi operasional, dan infrastruktur manajemen risiko. Budaya manajemen risiko yang kuat dan pemanfaatan teknologi digital juga penting untuk mendukung strategi PT Bank Danamon Indonesia Tbk. Dengan strategi yang tepat dan pelaksanaan yang konsisten, PT Bank Danamon Indonesia Tbk diharapkan dapat mencapai pertumbuhan yang berkelanjutan di masa depan. Untuk mengetahui dan menganalisa tingkat profitabilitas PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2019 - 2023.